

# Refuerzan labor de docentes de la Región de Los Ríos con la “Travesía a los conocimientos”

**TERRENO.** Actividad del PAR Explora Los Ríos considera visitas pedagógicas a diversos lugares para promover el aprendizaje vivencial. Convocatoria abierta.

Daniel Navarrete Alvear  
daniel.navarrete@australdivia.cl

Laboratorios de investigación, el Jardín Botánico de la Universidad Austral de Chile, museos y sitios patrimoniales, fueron escogidos como lugares que serán visitados en la “Travesía a los conocimientos”.

Es un programa del Proyecto Asociativo Regional Explora Los Ríos para docentes de establecimientos educacionales de la región. Consiste en salidas pedagógicas con el objetivo de promover un aprendizaje vivencial basado en la metodología STEAM (ciencia, tecnología, ingeniería, artes y matemáticas).

“Esta iniciativa busca cambiar la forma en la que se hacen las clases, fomentando el aprendizaje activo. En donde se visitarán lugares universitarios y espacios del territorio relacionados con las artes, las humanidades, el patrimonio y las ciencias. La idea es que los y las docentes puedan articular distintas asignaturas en sus planificaciones, integrando estos conocimientos de forma vivencial”, señaló Victoria Ordoñez, coordinadora de la Ruta Formativa, que es un esquema pedagógico, del PAR Explora Los Ríos.

## REQUISITOS

Los establecimientos educacio-



ENTRE AGOSTO Y DICIEMBRE SERÁN LOS RECORRIDOS.

**22** de julio será el cierre de las postulaciones para establecimientos de la región. Bases disponibles en el sitio [www.explora.cl/rios](http://www.explora.cl/rios).

nales, a través de sus docentes, podrán postular a “Travesía a los conocimientos” hasta el martes 22 de julio. Los grupos deberán contar con un mínimo de 10 estudiantes, mientras que la cantidad máxima dependerá de las características del lugar que será visitado. Ello será definido en

**2** talleres formativos online están anunciados para agosto. Es una instancia para los docentes seleccionados.

agosto, una vez que inicien los talleres online a los que deberán sumarse los profesores y que estarán en focados en competencias como aprender del proceso y el diseño colaborativo de las salidas pedagógicas. Las actividades en terreno serán de agosto a diciembre.

Las bases están disponibles en el sitio [www.explora.cl/rios](http://www.explora.cl/rios).

El PAR Explora Los Ríos depende del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación; y es ejecutado por la UACH a través de su Dirección de Vinculación con el Medio. Explora cubrirá los gastos de transporte para estudiantes y el docente responsable, desde el establecimiento educacional hasta el lugar de la visita y su regreso, facilitando así la participación de escuelas de distintas comunas de la región. ☞